

vom 22.11.2014

Zur Bundesmeisterschaft 2016 sollen auf Beschluss des Bundessportausschusses vom 22.11.2014 die Startgebühren um 50 Cent auf dann 6,00 € angehoben werden.

Begründung:

Mit den erzielten Mehreinnahmen von ca. 1500,- € kann dann die Helferpauschale von derzeit 20,- € auf 30,- € angehoben werden. Der BSpA hält es nicht mehr für vertretbar, dass eingesetzte Helfer auf eigene Kosten zu den Bundesmeisterschaften fahren müssen ohne einen adäquaten Zuschuss dafür zu erhalten.

Beschluss:

Die Gebührenerhöhung tritt zum 01.01.2016 in Kraft.